



FOTO: JAMALUDIN/RADAR KARAWANG

PENDAFTARAN ASURANSI KESEHATAN: Sejumlah ketua RT di Desa Kiarapayung, Kecamatan Klari, saat didaftarkan ke asuransi kesehatan, kemarin.

Ketua RT Didaftarkan Asuransi Kesehatan

KLARI, RAKA - Menunjang kesehatan dan keselamatan, Pemerintah Desa Kiarapayung mengkoordinir pembuatan BPJS Kesehatan.

Sekretaris Desa Kiarapayung Abdul Rohman mengatakan, ketua RT menjadi salah satu ujung tombak pelayanan bagi masyarakat, apalagi pelayanan utama harus melalui ketua RT. "Apalagi kalau menyangkut kependudukan, harus melibatkan

ketua RT," ucapnya saat berbincang dengan Radar Karawang, Kamis (11/11).

Ia menambahkan, aktivitas ketua RT juga sering keluar masuk kantor desa dan kecamatan, sehingga dinilai perlu memberikan tunjangan apabila terjadi yang tidak-tidak saat beraktivitas. "Karena tidak ada yang tahu jika di jalan terkena musibah seperti jatuh dari motor atau kecelakaan

lainnya," tambahnya.

Ia mengaku, berdasarkan usulan ketua RT pada beberapa bulan lalu, pihaknya diminta untuk mengkoordinir para ketua RT pada pembuatan BPJS Kesehatan, mengingat mereka belum memiliki BPJS yang dinilai penting jika terjadi kecelakaan. "Sebenarnya sudah beberapa bulan lalu kita ajukan, dan hari ini Alhamdulillah. Totalnya ada sem-



Totalnya ada sembilan RT yang kita ajukan pembuatan BPJS Kesehatan."

SEKRETARIS DESA KIARAPAYUNG
ABDUL ROHMAN

bilan RT yang kita ajukan pembuatan BPJS

Kesehatan," ungkapnya.

Masih dikatakannya, BPJS Kesehatan yang dibuat merupakan BPJS kesehatan mandiri, pembayaran juga akan diambil dari honor para ketua RT sebesar Rp32.500 per tiga bulan. "Dan ini berdasarkan permintaan ketua RT, jadi mereka tidak

usah merauk uang dari k a n -

tongnya sendiri," katanya.

Ia juga membeberkan, para anggota Linmas juga meminta agar sama dibuatkan BPJS Kesehatan, sehingga sama memiliki tunjangan saat terjadi kecelakaan dalam bertugas. "Untuk saat ini kita uji coba dulu ketua RT, kalau memang efektif kita garap untuk Linmas bahkan lembaga-lembaga desa lainnya yang belum memiliki BPJS Kesehatan,"

bebernya.

Sementara itu, Ketua RT 01 Datim mengungkapkan, akhirnya ia memiliki BPJS Kesehatan untuk menunjang dirinya saat bekerja, pembayaran BPJS juga tidak memberatkan dirinya karena hanya memotong sedikit dari honor bulanannya dari Siltap. "Kalau tau gini kenapa tidak dari dulu, Alhamdulillah sekarang sudah punya BPJS," pungkasnya. (mal)